

connaissance pour l'intérêt constant qu'il a toujours montré à notre modeste publication et à l'œuvre du pèlerinage de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père.

C'est mardi, le 26 janvier dernier, que Mgr Langevin a été frappé d'une attaque d'apoplexie foudroyante vers 8 heures du matin, à sa résidence privée. On a constaté que le prélat a essayé de faire sa toilette, et que se sentant gravement atteint il s'est jeté sur son lit, où il a été trouvé sans connaissance environ deux heures plus tard. Le médecin, mandé en toute hâte, ayant jugé le mal sans remède, alla aussitôt chercher M. le chanoine Rouleau, curé de la cathédrale, pour administrer au mourant le sacrement de l'extrême-onction. A 5 heures du soir, Mgr l'archevêque de Léontopolis rendait le dernier soupir, assisté de M. le procureur du séminaire et de M. le vicaire de la cathédrale, de plusieurs Sœurs de la Charité et de quelques laïques accourus à la première nouvelle de la maladie mortelle de leur ancien évêque.